
COMPTE RENDU  DU CONSEIL MUNICIPAL 
Séance du 17 juin 2021 

 
L’an deux mil vingt et un et le dix sept juin à vingt heures, le conseil municipal de cette commune, régulièrement convoqué, 
s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Madame CHEVALLIER 
Martine – Maire 
PRESENTS : Mesdames et Messieurs CHEVALLIER Martine –GROSS Stéphanie - DUROUX Nadine-  BERNARD Françoise – 
DALLE Frédéric -  FULPIN Hubert –DECHELETTE Sabine – RIVOIRE Yves –PERRIN Sabrina-– FOUCHEY Maria – GEOFFROY 
Robert – DUCRET Christophe – PHILIPPE Amélie –  
EXCUSES : PUPIER Francis (pouvoir à Françoise Bernard) 
ABSENTS : MOUREAU Guy 
 
SECRETAIRE DE SEANCE : PERRIN Sabrina  
Affectés au CM : 15 
En exercice : 15 
Présents : 13 
Convocation du  10 juin  2021 
Affichage le 18 juin 2021 
Ordre du jour :     

 Appel d’offres Carte Communale  

 Projet halle  

 Projet méthanisation   

 Compte Rendus divers    

 Questions diverses  

 
 
Appel d’offres de la Révision de la Carte communale    :   
Le BE en charge de l’élaboration de la révision de la carte communale est validé 
Délibération pour dossier subvention DGD et attribution du marché 

 
Projet Halle  :  
En raison de contraintes pour la construction  du projet et des travaux en cours à favoriser, le projet est reporté. 
 

Projet méthanisation :  
Après avoir rencontré DRI et GRDF : ce dernier est  intéressé par le transport du gaz dans le réseau actuel  communal 
pouvant desservir 1000 habitations.  
Le Pont de la Rue des Vernes, ouvrage d’art dans le périmètre classé : le dossier est à l’étude. Vu avec DRI et VP 
CCBR71 

 

Compte Rendus Divers  :  
CCBR71 : Nouveau VP de l’économie est élu : Mr Jean Luc Naltet. 
Amélioration de l’habitat : pour aider à la rénovation de l’habitat , une étude sera prochainement lancée sur le 
territoire des 17 communes . Locataires ou propriétaires pourront bénéficier de ce système.(sous condition que le 
dossier CCBR71 soit retenu) 
CPIE : Animation Herbes Folles : Parcours intéressant. Bonne participation  
Bâtiments 2020 : CR financier des travaux de rénovation Bâtiments 2020  est remis au conseil 
Sysdel : Explication de la ligne de crédit  
 
 
  

QUESTIONS DIVERSES 

 

Travaux sécurité lagunage : Travaux effectués  

 

Travaux curage EP et balayage après travaux aménagement bourg 1 et 2    : Travaux effectués 

 



  

 

 

Aménagement du bourg phase 3   :  

Mme Gouttebarge ayant débuté l’étude pour les travaux début 2022 rencontrera la commission d’urbanisme 

pour une première réunion 

Pour mettre en valeur les travaux d’aménagement, 3 statues sont validées. Mr Mottaz (Beaurepaire) les 

fabriquera ainsi qu’une structure (offerte) insérant les anciennes aiguilles de l’église. 

 

Parcours santé :  

Une réunion d’informations avec la Jouette Bressane fût programmée pour expliquer le projet 

 

Entretien des Bâtiments  :  

Cages escalier cantine et ancienne gendarmerie : en cours  

 

Radar mobile  :  

Vu DRI pour l’installation des fourreaux aux abords de route (afin de déplacer le radar) ; dossier évolutif 

 

Marché des producteurs : discussion pour une installation 

 

Hameaux : Réflexion sur l’aménagement ou l’amélioration des hameaux. Secteur rue des chênes : le lieu de 

« la croix » sera mis en évidence et travaillé 

 

Cérémonie du 14 juillet  : pas de cérémonie. Une gerbe sera déposée.  

 

Puces du 15 août : Le conseil accepte la délocalisation des puces aux environs du stade. 

  
 
Ligne téléphonique Orange : Informe que Mme Le Maire a demandé des renseignements complémentaires 

cocnerantn l’isntallation d’une ligne Orange avec poteau (installation gratuite pour particulier et commune)  

Le devis  pour information de enfouissement de la ligne (86 m) : 12 720 e  

 

Juré d’assises : Mr Robert Geoffroy est tiré au sort. 

 

Délibération compétence mobilité : Le conseil accepte unanimement la compétence. 

 

Chambre FREE  : en cours d’installation. Acheminement vers antenne Orange 

 

Elections : Rappel des règles et consignes  

 

Gate ball : Point est fait sur cette activité. 

 

Bouchon de regard : RD 678, rte de Franche comté. Une permission de voirie sera demandée pour établir 

un travail définitif sur le bouchon EP. 

 

 

 

Fin de la séance : 22 h 40  
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